

Banco Central recorta en 25 puntos tasa de interés

El Consejo del Banco Central (BC) anunció ayer en la tarde una baja de 25 puntos base en la tasa de interés, que quedará en 5,5%, en línea con lo que esperaba el mercado y en víspera de la entrega hoy de un nuevo IPoM.

La decisión fue unánime y significa retomar las rebajas de la tasa luego de que en julio estas frenaran luego de un año y el indicador se congelara en 5,75%.

“En el plano externo, las noticias sobre Estados Unidos han seguido dominando el panorama en las últimas semanas. Destaca el mensaje del presidente de la Reserva Federal sobre el inicio del proceso de recortes de la tasa Fed funds, indicando que la inflación ha continuado disminuyendo y que el mer-

cado laboral estadounidense ha dado señales de enfriamiento. Esto contrasta con los mensajes de política monetaria en otras economías, donde los descensos en la inflación han sido menos marcados”, explicó el Central al respaldar su decisión.

Agregó que “comparado con la última reunión, las tasas de interés de corto y largo plazo son menores, el valor de las bolsas es mayor y el dólar se depreció a nivel global. En cuanto a las materias primas, el precio del cobre ha mostrado vaivenes importantes y el del petróleo ha bajado”.

Y “en el ámbito local, desde la última reunión, las tasas de interés de corto plazo se han reducido, en línea con las perspectivas para la política monetaria”, afirmó el BC. ☞